



---

## TEXTO OFICIAL

---

### **PALABRAS DEL DIRECTOR DE LA USAID, PAUL TUEBNER, EN OCASIÓN DE LA DONACION DE EQUIPO DE COMPUTO Y DE OFICINA A LA MUNICIPALIDAD DE SIGUATEPEQUE**

7 de abril, 2006

Muy buenos días a todos los presentes. Es para mí un verdadero honor representar a la Agencia de los Estados Unidos de América para el Desarrollo Internacional, USAID, en la entrega oficial de este equipo de cómputo y de oficina a la Municipalidad de Siguatepeque.

Estamos seguros que con la donación de este equipo, se fortalecerán y agilizarán las actividades que desarrolla la municipalidad en sus diferentes áreas de trabajo, logrando así una gestión más eficiente y una mejor calidad de servicio a sus contribuyentes.

Aprovecho la ocasión para reafirmar en nombre del pueblo de los Estados Unidos, nuestro interés y compromiso en seguir cooperando con el Gobierno de Honduras tanto a nivel nacional como a nivel local en la búsqueda de soluciones para mejorar las condiciones de vida del pueblo hondureño.

Agradezco su presencia esta mañana y la oportunidad de dirigirme a ustedes.

Muchas gracias.